



## Información Inundaciones Provincia de Córdoba, Presentación IndicAGRO

El 8 de Mayo de 2017 se llevó a cabo el 2° Almuerzo de Vinculación con Periodistas del año, en esta oportunidad, representando a la Comisión Directiva, estuvieron presentes el Presidente Cr. Luis Macario, el Sr. Juan Carlos Giraudo. Como asesor del Departamento de Información Agroeconómica estuvo presente el Ing. Marcos Scully. También nos acompañaron la Gerente Cra. Graciela Stralla y la Subgerente Lic. Laura Fernandez Bodereau. Como invitado institucional se presentó al Lic. Luis Ulla Director de I+D de IARSE.

Los temas abordados estuvieron divididos en dos bloques:

\* Inundaciones en la Provincia de Córdoba

\* Presentación Lanzamiento Evento "IndicAgro". Indicadores de Responsabilidad Social y Sustentabilidad para el Agro.

A continuación ponemos a disposición las presentaciones del día de la fecha y les agradecemos por ser parte de nuestro crecimiento.

### SITUACIÓN DE INUNDACIONES EN EL SUR Y ESTE DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA. ABRIL- MAYO 2017

La BCCBA cuantificó el área afectada por inundación en los departamentos General Roca, Pte. Roque Sáenz Peña, Marcos Juárez y Unión de la Provincia de Córdoba. Se utilizaron para éste estudio imágenes satelitales con corroboraciones a campo tanto aéreas como terrestres.

Como consecuencia de abundantes lluvias durante el mes de abril (y también de meses previos), se observa un considerable incremento en el área ocupada por espejos de agua en gran parte del sur provincial, fenómeno que abre una amplia gama de situaciones que impactan de manera directa en el desarrollo social, económico y ambiental de las zonas afectadas.

El área agrícola inundada afecta principalmente a suelos de clase III (de buena aptitud agrícola) en los departamentos del sur provincial, y alcanza un total de 32.574 has en el Dpto. General Roca y 57.1780 has en el Dpto. Pte. Roque Sáenz Peña. El departamento General Roca es el más afectado respecto del año base de estudio 2014, evidenciándose un crecimiento de los cuerpos de agua de +825 %.

Como consecuencia de los excesos hídricos, el área afectada registra una pérdida potencial de 257.000 toneladas de maíz, 234.000 toneladas de soja y 30.500 toneladas de maní por un valor de USD 117 millones ó \$ 1.817 millones. El valor total de los ingresos potenciales que se dejarían de percibir equivale al 0,3% del PBG de la provincia de Córdoba.

[Ver más](#)

## LANZAMIENTO IndicAgro - INDICADORES DE RESPONSABILIDAD SOCIAL Y SUSTENTABILIDAD PARA EL AGRO.

Como segundo eje, se presentaron los IndicAGRO. Como Bolsa de Cereales de Córdoba nos planteamos a la Responsabilidad Social y Sustentabilidad como ejes de nuestro accionar. Teniendo como misión trabajar por el desarrollo sustentable de los sectores intervinientes y generando acciones que resulten beneficiosas para la comunidad en su conjunto.

Por tal motivo, nos embarcamos en la realización de los **Indicadores de Responsabilidad Social y Sustentabilidad para el Agro - “IndicAGRO”**, una herramienta de mejora, pensada y diseñada para los productores, la cual a través de un software online, consta de una autoevaluación voluntaria y confidencial que le permite a quienes se lo apliquen, conocer su situación en 7 dimensiones de su negocio.

El resultado de dicho autodiagnóstico constituye un mapa para la gestión de su empresa agropecuaria, que le facilitará tomar decisiones para mejorar y producir de forma más sustentable. Siendo conscientes del impacto social, ambiental y económico de su actividad y trabajar en pos de ello.

[Ver más.](#)

[www.bccba.com.ar](http://www.bccba.com.ar)

+54 351 4229637 - 4253716, Av. Francisco Ortíz de Ocampo 317. B° Gral. Paz  
X5000FND Córdoba, Argentina. GPS: S 31.41414487° O 64.173740°



